

Leckeres und Kreatives

Offene Ganztagesklasse organisiert vorweihnachtliches Markttreiben

Lam. (as) Die offene Ganztagesklasse an der Grund- und Mittelschule hat sich bestens etabliert. Vierzig Schüler bleiben inzwischen nach dem Unterricht unter Obhut von Lehrern sowie Melanie Lohberger und ihrer Kollegin Yvonne Hutter. Der kleine Adventsmarkt mit vorweihnachtlichem Markttreiben gehört schon seit geraumer Zeit fest zum Programm dazu und die Kinder freuen sich darauf immer schon besonders. Mit den Einnahmen wird das Zeltlager im Sommer finanziert und so sind die Buben und Mädchen mit Eifer dabei, Ideen für nette Bastelarbeiten zu sammeln, die dann mit zum Verkauf angeboten werden. Gemeinsam mit den Betreuerinnen haben sie also in den letzten Wochen fleißig gebastelt. Dabei sind ganz bemerkenswerte weihnachtliche Dekorationen entstanden. Die Buben und Mädchen waren sowohl bei der Vorbereitung als auch beim Verkauf mit viel Fleiß und Begeisterung bei der Sache. Am Donnerstagabend dann verwandelte sich der Bereich vor dem Haupteingang in einen kleinen vorweihnachtlichen Markt. Die selbst gestalteten Adventsdekorationen fanden dankbare Abnehmer. In diesem Jahr waren beschreibbare Holzeulen, Schneemänner aus Kanthölzern, Perlensteine und schöne Weihnachtskarten der Renner. Unter die zahlreichen Besucher hatte sich auch Bürgermeister Paul Roßberger gemischt. Selbstverständlich statteten die Lehrkräfte der Schule mit Josef Baumann an der Spitze dem Markt ebenso einen Besuch ab. Für das leibliche Wohl gab es Glühwein, heiße Waffeln, Bratwürstchen und Stockbrot. Von der Aussicht auf ein weiteres Zelt-Wochenende sind die Kinder bereits höchst begeistert.

Foto: Fischer-Stahl





Die Schülerinnen und Schüler waren mit großer Begeisterung bei der Gestaltung von hübschen Dekoartikeln bei der Sache.